



Iniciativa está en línea lo propuesto en la Política Regional para el Desarrollo Rural Campesino y tendrá más de 370 participantes de todas las comunas.

Fortalecerán capacidades de dirigencias campesinas

La Región de Coquimbo será el escenario de un importante hito para el fortalecimiento del mundo rural: el lanzamiento de la Escuela para Dirigentas y Dirigentes Campesinos «Hugo Maturana González». Este proyecto es un hito inédito y tiene como objetivo principal potenciar el liderazgo y la participación

activa de las y los representantes campesinos en la construcción de un territorio rural más equitativo y sostenible para nuestra zona.

▶ ESCUELA Y METODOLOGÍA

Durante el lanzamiento de la actividad, se presenta-

ron los detalles del programa formativo, el que se extenderá desde marzo hasta octubre. Este proceso incluirá actividades presenciales en las 15 comunas de la región.

Al respecto, Leticia Ramírez, presidenta del Consejo Rural Campesino, valoró la iniciativa y señaló que es una buena señal para comenzar

a implementar la Política Regional para el Desarrollo Rural Campesino.

«Hoy día se materializa en una de las cuestiones fundamentales, que es una escuela para dirigentes, en donde seamos capaces de comprender las aspiraciones, los sueños de la gente del territorio y ojalá que se haga car-

ne en la política. Porque si la política no sirve para resolver los problemas de la gente, entonces, ¿para qué tenemos política? Y nosotros tenemos la nuestra, la ofrecemos, la socializamos, le decimos, mire, esta es la forma en que nosotros queremos que el Estado se encargue de nuestro territorio rural», manifestó.

El objetivo de las más de 60 jornadas, es fortalecer la capacidad de acción social de más de 370 dirigentes y dirigentas de la ruralidad, para que puedan tener una incidencia mayor en la elaboración de propuestas que contribuyan a terminar con la exclusión social que aún persiste en estas zonas.